

PERS

Jelang Pelantikan Kepala Daerah, Polres Tasikmalaya Kota Menggelar Patroli Gabungan ke Kantor DPRD, KPU dan Bawaslu Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PERS.OR.ID

Feb 20, 2025 - 12:38



PATROLI SIANG

Kota Tasikmalaya, 20 Februari 2025 – Menjelang pelantikan Kepala Daerah terpilih tahun 2024, Polres Tasikmalaya Kota bersinergi bersama Kodim 0612/Tasikmalaya, SatBrimob Batalyon D Pelopor Polda Jabar, Satpol PP meningkatkan kegiatan patroli ke Kantor DPRD, Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kota Tasikmalaya sebagai langkah antisipasi menjaga keamanan dan ketertiban, Kamis(20/02/25) Siang.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, dan melibatkan puluhan personel gabungan. Patroli intensif ini merupakan tindak lanjut dari atensi Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, untuk menjaga kondusivitas menjelang pelantikan.

"Kami meningkatkan patroli di sekitar DPRD, KPU dan Bawaslu sebagai langkah preventif guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas jelang pelantikan Kepala Daerah. Ini merupakan arahan langsung dari Kapolres untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota," ujar Kapolres.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, menegaskan pentingnya menjaga keamanan menjelang pelantikan agar seluruh tahapan berjalan lancar tanpa hambatan.

"Kami berkomitmen untuk memastikan keamanan menjelang dan selama pelantikan berlangsung. Patroli ini merupakan bagian dari upaya menjaga stabilitas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," tegas Kapolres.

Selain patroli, Polres Tasikmalaya Kota juga mengimbau masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusivitas selama proses pelantikan berlangsung.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kondusivitas wilayah adalah tanggung jawab kita bersama," tambah AKBP Moh Faruk Rozi.

Selain patroli, Polres Tasikmalaya Kota bersama instansi terkait juga melakukan koordinasi intensif dengan DPRD, KPU, Bawaslu, dan instansi terkait guna memastikan proses pelantikan yang dilaksanakan serentak di Jakarta dapat berjalan aman dan tertib.